



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Madrid defiende hoy su candidatura a la Agencia antiblanqueo de la UE con su alcalde Almeida y el ministro de Economía Cuerdo

Durante su intervención en un acto organizado por Nueva Economía Fórum, el ministro de Economía, **Carlos Cuerdo**, ha confirmado que hoy acudirá al Parlamento Europeo, junto con el alcalde de Madrid, **José Luis Martínez-Almeida** para presentar y defender [la candidatura de la ciudad](#).

En este sentido, ha defendido la necesidad de trabajar, no sólo en aumentar la presencia de españoles en instituciones internacionales europeas, sino también en traer a España esas instituciones europeas.

Madrid presentará hoy su candidatura como sede de la AMLA, esta nueva institución europea, en una audiencia pública organizada por el Consejo y el Parlamento Europeo en Bruselas. La decisión se conocerá, según fuentes del Parlamento Europeo, el próximo 22 de febrero.

La capital española competirá con otras ocho ciudades europeas: Roma (Italia), Viena (Austria), Vilna (Lituania), Riga (Letonia), Frankfurt (Alemania), Dublín (Irlanda), París (Francia) y Bruselas (Bélgica).

Durante la sesión, que se celebrará en la sede de la Eurocámara en Bruselas, las nueve candidatas realizarán sus presentaciones y responderán a las preguntas de los eurodiputados y representantes del Consejo.

Esta será la primera vez que las audiencias públicas formen parte del proceso para seleccionar la sede de una nueva agencia europea, tras la sentenc ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |